



DÍA 1: Mar del Plata - Córdoba - Tilcara.

Salida en horas de la tarde desde Córdoba, con destino hacia la Provincia de Jujuy, realizando las respectivas paradas técnicas en ruta para tomar servicios de alimentación.

Noche en bus.

DÍA 2: Quebrada de Humahuaca - Purmamarca – Tilcara.

Amaneceremos en la Provincia de Jujuy, a minutos de la Quebrada de Humahuaca, tendremos tiempo para desayunar y luego en horas de la mañana nos adentraremos en la Quebrada de Humahuaca, luego seguiremos camino a Purmamarca donde tendremos tiempo para recorrer esta hermosa localidad enmarcada por el C° de los Siete Colores y el paseo de Los Colorados. Luego de esta visita continuamos hacia Tilcara donde almorzamos y luego nos alojamos. Tarde libre y cena.

DÍA 3: Tilcara - La Quiaca - Tupiza - Uyuni.

Desayuno. Por la mañana recorreremos parte de la Q° de Humahuaca y luego la Puna jujeña hacia el paso fronterizo de La Quiaca-Villazón, haremos el trámite migratorio y luego ya en Villazón tiempo para almuerzo y seguimos viaje hacia Tupiza recorriendo la zona de la primer batalla independentista, Suipacha. Luego el camino nos lleva a atravesar la región de Tupiza o la bella del sur como es conocida esta antigua ciudad envuelta por cerros y valles de una diversidad geológica muy rica. El viaje continua por la cordillera de los chicos hacia el altiplano para en horas de la tarde llegar al poblado de Uyuni, alojamiento y cena.

DÍA 4: Uyuni. Full day

Desayuno. Temprano en este día en camionetas 4x4 recorreremos el cementerio de trenes, luego la feria de Colchani y nos dirigiremos al corazón del salar de Uyuni, donde visitaremos la Isla Volcánica Incahuasi , con su increíble panorámica de 360 ° desde su plaza principal, además realizaremos una caminata entre los milenarios cardones que habitan la isla y el puente de Corales a 3600 m.s.n.m. Por la tarde continua el recorrido por los ojos del salar, hotel de sal y plaza de las banderas. Al finalizar retornaremos a Uyuni donde disfrutaremos de una cena y luego abordaremos nuestro bus para realizar noche en bus camino al Paso Fronterizo de Desaguadero.

DÍA 5: Desaguadero - Puno. Tarde libre

A primera hora de la mañana, arribaremos a la aduana de Desaguadero, frontera entre Bolivia y Perú. Realizaremos los trámites migratorios y continuaremos el viaje bordeando el lago Titicaca. Llegaremos a Puno y nos alojaremos. Por la tarde tiempo libre para recorrer el centro de la ciudad. Cena



DÍA 6: Puno - Isla de los Uros - Cusco

Desayuno. Luego del desayuno iremos hasta el puerto turístico de Puno para abordar las lanchas y comenzar la navegación a las Islas Flotantes de los Uros, una de las culturas pre-incaicas para observar y aprender de esta forma de vida. Luego de esta vivencia comenzaremos el viaje hacia la Ciudad del Cusco. Continuaremos viajando por el Altiplano Peruano pasando por zonas Arqueológicas del Valle del Qollao, la cordillera de Vilcanota pudiendo observar glaciares de altura y por la tarde los valles del Cusco. Arribo a la ciudad, alojamiento y cena.

DÍA 7: Cusco - Sacsayhuaman - Coricancha - Qenqo - Puca Pucara - Cusco.

Desayuno. Este día comenzará acompañados por nuestros guías locales, recorreremos los parques Arqueológicos y monumentos más importantes de la Capital Inca: Sacsayhuaman, Qenqo, Puca Pucara, Tambo Machay, Qoricancha o Templo del Sol y Plaza de Armas. Resto de tarde libre donde el coordinador a modo de invitación los invitara a uno de los miradores de la Ciudad del Qosqo. Alojamiento.

DÍA 8: Cusco - Valle Sagrado - Ollantaytambo - Aguas Calientes.

Desayuno. Por la mañana recorreremos el valle sagrado de los incas, pasando Poroy, chincheros y sus centros textiles, patrimonio inmaterial de la humanidad. También pasaremos por Urubamba y el río Vilcanota hasta llegar a Ollantaytambo, también conocida como la ciudad Inca viviente, allí abordaremos el tren con destino a Aguas Calientes. Llegada y alojamiento en el hotel de Aguas Calientes. Tarde libre en Aguas Calientes para recorrer o visitar o tomar baños en las piletas con aguas termo-medicinales. Cena.

DÍA 9: Machu Picchu - Cusco.

Desayuno. A primera hora abordaremos los buses que nos llevarán a la Ciudadela de Machu Picchu, acompañados por los guías, realizaremos un recorrido por las zonas más importantes de este santuario de los Incas y maravilla moderna de la ingeniería civil.

Luego de la visita guiada, tiempo libre para descansar y disfrutar del entorno único en este valle que envuelve a Machu Picchu. Por la tarde nos reagrupamos en el hotel de Aguas Calientes y nos dirigimos a la estación de tren para abordar nuestro tren de regreso hacia Ollantaytambo, donde nos estarán esperando nuestras movilidades para ir hacia el Cusco. Alojamiento y cena.



DÍA 10: Cusco. Día libre

Desayuno. Día libre para actividades personales y excursiones opcionales en tan maravillosa ciudad, este día el coordinador los invita a caminar y recorrer diferentes rincones de esta ciudad, como así también los guiará a zonas de interés y mercados para la compra de artesanías. Cena.

DÍA 11: Cusco - Copacabana.

Desayuno. A primera hora saldremos de Cusco con destino Copacabana (Bolivia), viajaremos por los valles del sur de Cusco, atravesando el Abra La Raya y luego nuevamente en el altiplano y en horas de la tarde llegamos al Paso Fronterizo de Kasani, luego del trámite migratorio continuamos hasta Copacabana, alojamiento, Tiempo libre para visitar el pueblo, la feria, la Basílica Nuestra Señora de Copacabana o cenar frente al puerto de Copacabana. Cena.

DÍA 12: Copacabana - Isla del Sol.

Desayuno. Por la mañana junto a nuestros guías abordamos lanchas desde el puerto de Copacabana que nos llevarán hacia el centro del Lago Titicaca, donde nos encontraremos con la mítica Isla del Sol luego de una navegación de más de una hora. Descenderemos en la Isla y tendremos tiempo para almorzar y recorrer sus sitios arqueológicos de más relevancia, teniendo en cuenta que de esta Isla nacieron las leyendas y mitos sobre los primeros habitantes de estas tierras andinas. Dentro de las opciones gastronómicas en la Isla, recomendamos el Apthapi que es un picnic andino con todos productos de la misma Isla, caso truchas, pejerrey, ispi, papines, oca, habas, maíz, tortillas etc. Luego del almuerzo, regresamos a Copacabana y tarde libre para disfrutar de un maravilloso atardecer en el puerto. Cena.

DÍA 13: Copacabana - Tiwanaku - La Paz

Desayuno. Este día tendremos dos pasos fronterizos, a pocos km. de Copacabana el Paso de Kasani, ingresamos por unas horas a Perú, tomaremos la ruta camino a Desaguadero, segundo trámite migratorio y cruce a Bolivia. Terminados los trámites, continuamos viaje hacia Tiwanaku donde realizaremos una visita acompañados por el guía local, visitando la Pirámide de Akapana, el Templete semisubterráneo, Puerta del Sol, Templo de Kalasasaya, Puma Punku y los museos lítico y de cerámicas. Luego de esta visita continúa el viaje hacia la ciudad de La Paz. Alojamiento y cena.

DÍA 14: La Paz. City tour

Desayuno. City tour por la ciudad de La Paz de medio día incluida para el grupo. En el city tour recorreremos el amplio valle, el mirador de Killi-Killi, la plaza Murillo, Parlamento, Catedral de la Paz, mercado de las Brujas y el Valle de la Luna, además de un paseo por algunos de los teleféricos que tiene la ciudad como medio de transporte y paseo turístico.



MARAVILLAS DE BOLIVIA Y PERÚ

ITINERARIO



DÍA 15: La Paz - noche bus - Villazón

Desayuno. Mañana libre. Salida de La Paz después del mediodía. Noche en bus.

DÍA 16: Villazón - Tilcara / S. S. de Jujuy.

Arribo a paso fronterizo para iniciar el trámite y cruzar a La Quiaca para luego continuar el viaje por la Puna Jujeña atravesando también la Q° de Humahuaca continuando hasta Tilcara o San Salvador de Jujuy. Alojamiento y cena.

DÍA 17: Tilcara / S. S. de Jujuy - Córdoba

Desayuno. Salida de regreso hacia Córdoba, tiempo para almuerzo en Ruta, en horas de la noche llegada a la ciudad de Córdoba.

Fin de nuestros servicios.